
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

大宮第一小学校で行う２学期の一大行事でもある「音楽発表会」。

２学期に入り、校内のあちこちから楽器練習をする音が聞こえて

きました。子ども達は早い時期から、「今年は〇〇に挑戦したいん

だ！」と意欲をもち音楽発表会に向けて取り組み始めていました。 

外部講師の方にお世話になりながら取り組んだ合唱は、日に日に伸びのあ

る透き通った声、優しく語り掛けるような声に変化をしていき、当日は、ス

テージから体育館中に、各学年が１つにまとまった歌声を届けてくれました。

合奏では、練習時から、お互いの音をよく聞き音の重なり合いを意識してき

ました。最初のころは自分の音を出すことに一生懸

命でテンポの強弱も主張が激しかったですが、何度

もチャレンジすることで、徐々に友達と奏でる音を

楽しむ姿が見られるようになりました。低学年の鍵盤ハーモニカ、中学年以降

のリコーダーに加え、木琴や鉄琴、アコーディオンなど、様々な楽器にも挑戦

をした今回の発表会。当日は、低学年が楽器演奏を楽しむ姿から、高学年が迫

力ある演奏をする姿まで、多くの方に参観していただくことができました。 

また、今年度より制限なしの発表会とさせていただいたこともあり、会場は

立ち見も多くある状態での発表会となりました。取組期間中にご家庭で練習の様子を聞きながら迎えた

当日。子ども達の成長を感じられた方も多くおられたことと思います。体育館に響き渡る音色は、まさ

に子ども達が創り上げた集大成ともいえるものでした。発表会後の子ども達は、「今日が一番よい演奏だ

った！」「気持ちよかった！」と充実感・達成感にあふれていました。子ども達の表情を見ていると、一

人ひとりが着実に力を付けた音楽発表会であったことを感じています。 

さて、２学期も残すところあと３週間となりました。たくさんの行事・取組の中で仲間と共に「やり

遂げた」達成感や充実感を胸に、学習と活動のまとめをしっかりと行っていきます。引き続き、ご協力

とご支援をよろしくお願いいたします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

♫心を通わせ、友達と奏でた 

メロディが響き渡りました♪ 

～学校で学び、地域で育つ～  大宮学園 京丹後市立大宮第一小学校 
 

 

 

 

 

令和５年 12月１日 

京都府京丹後市大宮町周枳 1552番地 Tel (0772)64-2133 FAX (0772)64-2279 

HP http://www1.kyoto-be.ne.jp/oomiya1-es/ E-mail oomiya1-es@kyoto-be.ne.jp 

一小の子 

http://www1.kyoto-be.ne.jp/oomiya1-es
mailto:oomiya1-es@kyoto-be.ne.jp


 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 
 

 

 

 
 

 

日  曜日 行事・取組 日  曜日 行事・取組 

４ 月 

６年生：大中入学説明会 

薬物乱用防止に関する指導（１～５年生） 

 12/４～12/20 

18  月 全学年 DRT 実施（国語） 

19 火 全学年 DRT 実施（算数） 

20 水 地区会、一斉下校 

７ 木 
ハロウィンによる本の読み聞かせ、委員会 

学校評議員会 19：00～ 
21 木 下校：13：45 

22 金 第２学期終業式 下校：13：45 

８ 金 ５年生 出前講座（能楽）  

９ 土 ６年生：大中制服採寸（アグリセンター大宮） 

13 水 児童朝会 

14 木 クラブ  

いよいよ 12月です。学期のまとめの時期となり、気持ちよく冬休みに入ることが

できるよう、どの学級でも計画的に学習を進めています。 

行事予定 

【お知らせ・お願い】 
①登下校の時間がとても寒く、子ども達も防寒着に身を

包んでいます。急な天候の変化により靴下や服が濡れ

てしまうこともありますので、替えの靴下やタオルが

あると便利です。 

②下校時の急な雨対応で、学校の傘を貸し出すことがあ

りますが、返却がされていないものもあり、数が不足し

ています。天気予報等を参考にして傘をもってくると

同時に、傘の返却をお願いします。 

 

【音楽発表会～保護者の感想～】 たくさんのメッセージ、ありがとうございました。 

・大宮第一小学校らしい発表会、ありがとうございます。毎年、号泣しています。家では見られない 

子ども達の成長が音楽を通して見られるのでありがたいです。 

・一年一年、本当に成長を感じます。見せてもらっている私が感じている以上に、100人近い友達と合 

わさった音のすばらしさを、子ども達自身が感じていると思います。みんながいる心強さと安心感、 

「成功させたい」という強い思いがあっての発表だったと思います。 

・家では生意気な子も、このような発表会を通して成長している姿を見て、涙を流している親御さん 

もおられました。 

・学年が上がるごとに、どれだけ練習を重ねたんだろうと思える素敵な発表会でした。担任の先生だ 

けでなく、外部の方に指導してもらい褒めてもらったことも、家で嬉しそうに話してくれていました。 

・久しぶりの音楽発表会。全ての学年の発表を見させていただきましたが、学年が上がるごとに迫力も 

増し、それぞれの工夫や頑張ってきた成果を感じられ、とても温かい気持ちにさせてもらいました。 

 

 

      【５年生：ばら寿司つくり体験】 １０/３０～１１/１ 
 今年度も、食生活改善推進委員の方々にお世話になり、ばら寿司つくりをしました。校内に立ち込
めるサバそぼろのいい匂いに、多くの児童が、「ばら寿司の匂いがする！」「いいなぁ。５年生。」との

声。丹後地域の伝統料理の１つでもあるばら寿司は、子ども達の大好きな料理です。こうやって自分

達で作る体験を通して、伝統を受け継いでいきたいですね。 

保護者アンケートのお願い 
６日（水）に、保護者アンケートを

tetoruにてデータ配信します。文書に

ある URL をクリックしていただきアン

ケートにご協力いただきますようお願

いします。 

回答期限：12月１２日（火） 
 

「しっかり睡眠」「適度な運動」「好き嫌

いのない食生活」を心掛け、12月も元

気に過ごせるといいですね。 


